

令和2年 11月 20日

保護者の皆様へ

青森県立大間高等学校
校長 森田 勝博

令和2年度修学旅行の中止及び冬季休業の日程変更について

深秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて先日、本校では、修学旅行に係る新型コロナウイルス感染症対策として、冬季休業の開始を早める旨を、お子様を通じて連絡したところであります。しかしながら、その後の情勢変化を鑑み、修学旅行を中止することといたしました。

つきましては、そのことに伴う冬季休業の日程について、下記により、再度の変更を行わないこととしました。

保護者の皆様には、ご迷惑をおかけいたしますが、ご了承くださるようお願い申し上げます。

記

- 1 概要 令和2年度の冬季休業を、12月15日(火)～1月5日(火)とする。
※年度当初予定12月24日(木)～1月12日(火)
それに伴い、2学期終業式を12月14日(月)
3学期始業式を1月6日(水)に実施する。
- 2 理由
 - ・ 短い期間で、再度の日程変更は混乱を招く恐れがある。
 - ・ 修学旅行が中止になった上、期末考査終了から冬季休業までに3週間以上の授業期間を設けることは、特に2学年生徒の心情に配慮した際に、適切とは言い難い面がある。
 - ・ すでに変更された日程を織り込み済みの予定行事等がある。
 - ・ 大学等進学者や就職未内定者への年内早期対応が可能となる。
 - ・ 自動車学校の通学に関して、他校と冬季休業の日程がずれるため、密を避けつつ、受講予約が取りやすくなる。
- 3 その他
 - ・ 12月に予定していた3学年の「総合的な学習の時間」報告会は、3学期に日程を変更して実施する。また、球技大会は12月11日(金)に実施する。
 - ・ 今回の日程変更により、一部の授業時間数が不足する点に関しては、3学期に授業補填する(後日お子様を通じて連絡します)。
 - ・ 現在2学年においては、修学旅行に代替する特別活動等について検討中です。
 - ・ ご家庭におかれましては、引き続き新型コロナウイルス感染症への対策の徹底をお願い申し上げます。